

令和3年

新成人のつどい

令和3年1月10日、町民会館で成人式が行われました。出席したのは袴やスーツ姿がりりしい男性9名と鮮やかな振り袖姿の女性9名。気持ちも新たに成人式を迎えた18名は晴れて大人としての第一歩を踏み出しました。



誓いの言葉を述べる河村さん（左）と山上さん（右）



鮮やかな振り袖に身を包んだ新成人の皆さん

新型コロナウイルス感染症の影響から延期や中止が心配されていた成人式ですが、感染症対策を行い、例年と内容を変更して無事行われました。

ひとりずつ名前が呼び上げられ緊張した面持ちで新成人の皆さんが入場。式のはじめには今年1年妹背牛町の応援大使として活動する北海道日本ハムファイターズの杉浦稔大選手、井口和朋選手からのメッセージ映像が上映されました。

この日のために駆けつけてくれた中学校時代の恩師、小沼善敬教諭からメッセージが贈られると、思わず笑みがこぼれる場面も。

新成人代表の誓いの言葉では、河村裕介さん、山上弓貴さんからこれまで支えてくださった方々への感謝とこれからの決意が力強く述べられました。

式の後には例年行われていた茶話会は中止となり、ゆっくり話に花を咲かせる時間はありませんでしたが、新成人の皆さんはコロナ禍が終息した際、また再会することを誓い合っていました。



マスクを着用しての成人式となりました



スーツ、袴姿がとてもきまっています



晴れの日を祝う式場内は
笑顔であふれていました